
 

 

 

 

 

夏休みが終わり１か月が経ちました。暑さも和ら

ぎ、過ごしやすくなってきました。これからは教育

に適した時期に移っていきます。9 月は、緊急事態

宣言延長に伴い、実施を２週間前に控えていた宮っ

子チャレンジウィークが中止となり、運動部の地区

大会が延期、県大会は中止となりました。ジュニア

芸術祭では吹奏楽部が音

源審査になりました。 

宣言解除により、10 月

は授業や部活動の制限も

緩和されると思いますの

で、この時期の教育を少し

でも充実させていきたい

と思います。 

 

 

  宮っ子チャレンジウィーク中止！残念です。 

９月２７日～１０月１日の宮チャレは実施できず、本当に残念

でした。多くの事業所で受け入れの準備をしていただき、ありが

とうございました。市の事業のため、９月実施の学校はすべて

中止となりました。５日間の職場体験はできませんでしたが、

事前学習では生徒たちが真剣に取り組む様子が見られまし

た。これまでの活動は無駄になっていないと思っています。      

今年度は、中止の学校が複数あるため、延期はできないと

のことですが、１日でも何か代わりの活動ができない

か検討します。そ

の際は、ご協力を

お願いします。 

 

《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 
「世界の旭中学校 私がそれを代表する」  旭中生徒会 

１. 私たちは, 心をこめてあいさつをします。 

２. 私たちは, 時間を守り自ら学習に励みます。 

３. 私たちは, 他人の気持ちを尊重し助け合います。 

４. 私たちは, 進んで働きます。 

５. 私たちは, 社会のルールを守り, 自信をもって生き抜きます。 

おおあし学級の作品。生徒たちがペットボトルのキャッ

プを洗い、色を考え、一つ一つ貼り合わせて作りました。 

＜行事等の主な変更点＞ 

・おおあし学級宿泊学習 ⇒ 11/2～3 に延期 

・宮チャレ ⇒ 中止 

・修学旅行 ⇒ 宿泊地変更（期日変更なし） 

・文化祭 ⇒ 半日に縮小して実施（合唱コンクール実施） 

・運動部新人大会 ⇒ 中体連主催の県大会中止 

地区大会延期（一部中止） 

・私立校説明会 ⇒ 予定どおり実施（生徒、保護者は別会場） 

※県立高説明会は昨年度同様行わず、この日に併せて説明します。 

タブレットを使って調べ学習 

面接の前に廊下で待機。 お辞儀をして入室。 

面接で職業志望の動機などを説明 



  

           

性教育サポート事業 

  ９月１日、3学年で宇都 

宮市の性教育サポート事業 

を行いました。 

中田ウィメンズ＆ARTク 

リニックの院長先生に来て 

いただきました。 

テレビ放送で約 

５０分間、専門的 

な講話を伺い、大 

変勉強になりまし 

た。  祝  弓道部 全国３位！ 
  弓道部の全国大会はリモート開催となり

ました。県の弓道場を会場に、正式な立会

人を伴って、実際の大会と同じ条件で行わ

れました。 

本校弓道部は、男女共に団体出場を果た

し、男子が第３位に輝き 

ました。また、個人戦で 

は、大川君が準優勝を獲 

得しました。素晴らしい 

活躍でした。 

おめでとうございます！ 

後期生徒会立会演説会 

  ９月２１日、生徒会立会演説会が行われ

ました。どの演説も学校をよくしようとい

う気持ちに溢れる素晴らしいものでした。  

選挙の結果、会長は2年 吉田真深さん、 

副会長は2年 中里楽々さん、 

1年 木村圭佑君に決まり 

ました。 

  後期生徒会の活躍に期 

待します。 

〇 新人大会が１か月ほど延期されたことから、昨年度同様、１０月中の部活動を１５

分延長し、終了時刻１７：３０、下校時刻１７：４５とします。 

〇 ８月配布の「こだま６号」は、緊急事態宣言を受け、地域の皆様への回覧を控えて

おりましたので、今回の「こだま７号」と同時期の回覧となっているかと思います。

ご了承ください。 

入江教諭、遠藤教諭がしばらく学校を離れます。 

  入江教諭は、１０月１日～３月３１日まで、宇都宮大学で専門的 

な研修を受けることになりました。代わりに八島講師が着任します。 

遠藤教諭は出産のため、１０月１３日からしばらくの間、お休み 

に入ります。元気な赤ちゃんが産まれることをお祈りします。 

  このため、生徒指導主事を大門教諭が、また、１年４組担任と２ 

年社会科の担当、バドミントン部顧問を八島講師が務めます。よろ 

しくお願いします。 

 

文化祭について 

  １０月２７日に文化祭を予定しています。今

年度は久しぶりに総合文化センターをお借りし

て開催し、合唱コンクールも実施します。制約

が多いため、十分な練習はできていませんが、

しっかり歌えると思っています。 

  現在、コロナの新規感染者数が急激に減少し、

良好な状況になってきましたが、反面、急激に

増加に転じる不安も指摘されています。これま

で消毒などを徹底し、校外との接触も避けてき

ましたが、文化祭では、生徒の座席は前後左右

を空席にし、十分な距離を確保することにしま

した。２階席まで生徒が入るため、座席に余裕

がなく、保護者の皆様をご招待することができ

ません。２年振りの合唱コンクールを楽しみに

していた方も多かったと思いますが申し訳あり

ません。 


